

## Communiqué rythmes scolaires Laval

Une délégation du SNUDI-**FO** 53 a été reçue le 28 septembre 2021 par la municipalité de Laval pour aborder notamment la question des rythmes scolaires et la nécessité de revenir à une organisation de la semaine scolaire sur 4 jours dans les écoles lavalloises, au regard des conséquences sur les conditions de travail de l'ensemble des personnels (enseignants, AESH, ATSEM et animateurs), de l'avis majoritaire, tant des enseignants\* que des animateurs ou des ATSEM, et du caractère territorial du fonctionnement de l'école républicaine puisque l'organisation sur 4 jours et demi, génère des inégalités de traitements.

Le SNUDI-**FO** 53 avec le Syndicat **FO** Ville de Laval et aggro rappellent que plus de 90% des communes du pays sont repassées à 4 jours à la rentrée 2021. Nos deux organisations syndicales réitèrent leur demande à la Mairie de Laval pour qu'un retour à 4 jours sur la ville de Laval, dans le respect de la volonté majoritaire des enseignants de la ville, mais aussi des personnels territoriaux (ATSEM et animateurs) soit respectée.

Nos organisations syndicales **FO** rappellent leur opposition aux décrets Peillon-Hamon-Blanquer relatifs aux rythmes scolaires : la mairie a la possibilité puisque le vote des budgets municipaux aura lieu en janvier, de prévoir une organisation sur 4 jours dès la rentrée 2022-2023. Nos organisations continueront à soutenir les personnels des écoles, partout, pour la défense de l'école républicaine, égalitaire et contre la territorialisation de l'école publique.

Le SNUDI- **FO** 53 invite les enseignants des écoles Lavalloises à faire adopter un avis dès la réunion du premier conseil d'école de cette année scolaire et à faire connaître leur position auprès du syndicat, de l'IEP et de la municipalité.

Le SNUDI-**FO** 53 et le Syndicat **FO** Ville de Laval et aggro demandent à la mairie de Laval de reconsidérer leur position, et de mettre en discussion urgente la question du retour à 4 jours dans les écoles Lavalloises.

A Laval le 12 octobre 2021

*\*L'année scolaire dernière, le SNUDI-FO 53 a lancé une enquête auprès des collègues des écoles de Laval afin de recueillir leurs avis à propos de l'organisation des rythmes scolaires. Près d'1/4 des enseignants lavallois se sont saisis de cette enquête et il s'avère que près de 70% d'entre eux sont favorables à un retour à 4 jours.*